

叙勲受章おめでとうございませす

6月2日、市文化センターロゼホールにおいて、各分野の功労者として受賞された12人の方々の栄誉をたたえるため「叙勲受章祝賀会」が開催されました。

受賞されたのは次の方々です。

- ◇瑞宝双光章 (発令順)
桑名 傳一さん(油河内 地方自治に功勞)
- ◇瑞宝双光章
笠井 新一さん (小田野 教育に功勞)
- ◇瑞宝小綬章
小林 榮さん (北塩子 教育に功勞)
- ◇瑞宝双光章
山崎 藤一さん (下村田 電気通信事業に功勞)
- ◇瑞宝双光章
関 光之進さん (栄町 教育に功勞)
- ◇旭日双光章
宇留野馨一さん (小野 農業振興に功勞)
- ◇瑞宝双光章
中島 謙吉さん (諸沢 郵政に功勞)
- ◇旭日单光章
木村 満さん(下檜沢 地方自治に功勞)
- ◇旭日单光章
蓮田 徳さん (下伊勢畑 地方自治に功勞)
- ◇瑞宝单光章
遠藤 宏さん (栄町 警察に功勞)

- ◇瑞宝单光章
高林 逸夫さん (東野 消防に功勞)
- ◇瑞宝双光章
立花 武文さん (南町 学校園科に功勞)



日本一の乾しいたけ

6月2日、JA全農乾椎茸事業所(埼玉県久喜市)で第39回全農乾椎茸品評会が開催され、緒川地域・油河内の関博司、幾代さんご夫婦が「こうしん中葉中肉」の部において農林水産大臣賞を受賞、また、「こうしん大葉中肉」の部では、松之草の桑名輝美さんが林野庁長官賞を、全農会長賞を油河内の桑名恵子さんが受賞されました。

品評会には、茨城県から35点が出品となり、関さんと桑名さんの品質が高く評価され見事今回の受賞となりました。

乾椎茸は「日持ちがする」、「おいしいだしがとれる」だけではなく、食物繊維やビタミンDなどが豊富な食品として、さまざまな料理に使われており、健康にとっても良い食品として期待されています。



▲農林水産大臣賞を受賞した、関さんご夫妻

常陸大宮市議会

6月8日から開会された第2回定例会において、次の議案が提出されました。

新しく制定された条例

○常陸大宮市障害者介護給付費等審査会の委員の定数等を定める条例

一部改正された条例

○常陸大宮市特別職の職員で非常勤のもの報酬及び費用弁償に関する条例

○常陸大宮市農村地域における工業等の導入を促進するための固定資産税の課税免除に関する条例

○常陸大宮市社会体育施設条例

○常陸大宮市非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例

その他の議案

- 可決された平成18年度補正予算
- 一般会計(第2号)
- 国民健康保険特別会計(第1号)

- 常陸大宮市道路線の認定について
- 常陸大宮市道路線の廃止について
- 常陸大宮市道路線の変更について
- 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて
- ・寺門 延幸(下村田)

議員提出議案

- 常陸大宮市議会議員政治倫理条例の一部を改正する条例
- 常陸大宮市議会の議員の報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例
- 八里地域の早急な「携帯電話通信鉄塔設置」を求める決議
- 米国産牛肉の輸入に抗議し、BSEの万全な対策を求める意見書

西塩子回り舞台保存会

サントリー地域文化賞受賞

このたび、西塩子の回り舞台保存会が「サントリー地域文化賞」を受賞しました。この賞は、芸術、文学、伝統継承、まちづくりなど、地域社会での文化活動に携わり、地域の文化向上に顕著な貢献をした個人、団体に対して、(財)サントリー文化財団が贈るもので、全国の地方新聞社とNHKが推薦した30を越す個人・団体から選出されたものです。

今秋、3年ぶりの舞台組立てと公演を予定している西塩子地区ですが、少子高齢化による人手不足で、将来の舞台組立てを危ぶむ声も聞かれます。そんな保存会を、舞台組立てはもちろん、インターネットによる情報発信や、衣裳づくり、役者まで、自分の得意分野でサポートする「応援団」も募集中です。
(詳しくは、歴史民俗資料館大宮館 ☎(52)1450 ※月曜休館)

平成の大幕も披露される今年の舞台。この受賞が、幸先良い、うれしい追い風となることでしょう。



▲平成15年の組み立ての様子

全国市区選挙管理委員会
連合会長表彰



市選挙管理委員会の萩野谷則義さん(石沢)が、全国市区選挙管理委員会連合会長表彰を受けられました。

これは、選挙管理委員長として永年にわたり公正・適正な選挙管理執行を行うなど、その功労が評価され贈られたものです。

コスモスの植栽で環境美化

6月11日、6月の環境月間にあわせ、平山愛護会(平山地区内35世帯全戸が加入)の皆さんにより、盛金地内の久慈川に架かる平山橋周辺の土手の清掃活動が行われました。

橋周辺の手入れは、市及び県により整備された平山橋付近の環境美化を図るため年6回計画され、2回目となる今回は清掃活動にあわせ、コスモスの苗が植えられました。植えられた苗は、日本花き審査会1等受章の品種や白、赤、ピンクと色鮮やかに咲き続ける品種もあり、秋になり平山地区を訪れる人々は、清流久慈川の流れと風にそよぐコスモスを眺め、心安らぐことでしょう。



まちを
きれいに

クリーン作戦



6月4日、大宮地域の環境美化運動として、クリーン作戦を実施しました。

当日は、5,500人以上の市民の皆さんの参加のもと、国道・県道・市道沿いのごみ拾いを行いました。

皆さんのご協力により、可燃ごみ 1,920 kg・空カン690 kg・空ビン460 kg・粗大ごみ590 kg合計 3,660 kgのごみを回収しました。ご協力ありがとうございました。

「ごみを捨てないで!!」

5月25日、恒例の隆郷小学校クリーン作戦が行われました。この活動は、地域の清掃活動を通して勤労と奉仕への関心を高めること。自分たちの手で地域をきれいにすることを育てることを目的に実施されているものです。

学年ごとに分かれ1時間ほど学校周辺のごみや空カンを回収した結果、可燃ごみ3袋、ペットボトル1袋、空カンについてはコンテナ1箱もありました。

この活動により、周辺道路もきれいになりました。きれいな常陸大宮市の自然を守るため、児童にならい地域のみなさんご協力をお願いします。



読み聞かせ連絡会設立

市内には読み聞かせの会が9つあり、86人が会員としてボランティアで読み聞かせの活動を行ってきましが、より充実した活動が実施できるように連絡会を設立しました。

5月30日、図書情報館において常陸大宮市読み聞かせ連絡会設立総会が開催され、会長には、美和かわせみの会の河西京子さんが就任することになりました。

連絡会では、各会員の情報交換や研修等を行いながら、今後も地域の子どもたちのすこやかな成長へのサポートが期待されます。



親子で探索♪新たな発見も

山方保育所では、5月27日、パークアルカディアケビン村において「親子で探索ケビン村ウォークラリー」を開催しました。

当日は、心配された雨にも降られず、親子、小学生のお兄さんお姉さんも一緒に家族で集合。お散歩マップを片手に、広いケビン村に散っていきました。坂道を登ったり、下ったり、ながーい滑り台をすべったら、おしりがムズムズ…。やっと見つけたチェックポイントでクイズに答えて大当たり！ご褒美に舌鼓をうちながら、4つのチェックポイントを制覇してゴールイン。やったねー。

管理棟の芝生に集まり、サンドイッチと牛乳のおやつをいただきながら、会話が弾みました。参加した保護者の方から「こんなにいろいろな所があるなんて知りませんでした」「疲れたけれど、良い運動になりました」「親の方が夢中になり、とても楽しかった」などの感想が聞かれました。

新緑を満喫しながら、親子や地域の人とのつながりが深められたひと時でした。



寸劇利用で生活習慣病予防

5月26日、御前山地域の母子保健推進員協議会（石川登美子会長、会員22人）が、東京都のビックサイトで開催された全国保健士職能集會に参加し、日ごろの取り組みなどについて報告しました。

この集會では、「生活習慣病予防と健康な地域社会づくり」をテーマにシンポジウムが行われ、その中で常陸大宮市では、保健師が地域主導で生活習慣病予防運動として実施している寸劇について活動報告を行

い、母子保健推進員18人が、寸劇『お帰りなさい フクおばあさん』を演じました。

劇は、高血圧予防がテーマで、脳梗塞で倒れたフクおばあさんが退院した後、再び病気になるという家族や友達、保健師が支えるという内容。推進員の皆さんにより、保健福祉センターや各小学校を訪ね、普及・啓発を図っています。

今後も地域ぐるみの活動で、健康増進や地域の活性化が期待されます。

スポーツ

☆順不同・敬称略

第2回 ミックス

バレーボール大会

（主催）市バレーボール連盟

6月11日、西部総合公園体育館において開催され、市内から24チームが参加しました。

優勝 フォルターズ（P）

準優勝 美和ユニークス

第3位 長田バレーボールクラブ

フォルターズ（S）



▶フォルターズ（P）の皆さん